



ÚLTIMAS

La discusión entre el Municipio y Carlos Solarte radica en los cuantiosos

Búsqueda

[Home](#) > [Popayán](#) > Escuela Municipal de Música de Popayán se presentó en sociedad

# Escuela Municipal de Música de Popayán se presentó en sociedad

Por Redacción en octubre 20, 2022

Pin It

**Esta capital ha sido cuna de importantes músicos que se han destacado por su virtuosismo y las nuevas generaciones no se pueden abstraer a esa feliz herencia.**

En Popayán han nacido dos importantes proyectos musicales, dirigidos a niños, niñas y jóvenes, como son la Orquesta Sinfónica Comfacauca y la Escuela Municipal de Música de Popayán, que no solo tienen en común el arte de combinar los sonidos, sino la misión de formar musicalmente y de manera gratuita a estudiantes de instituciones educativas públicas de la ciudad.

A finales del año 2019 surgió el proyecto Orquesta Sinfónica Comfacauca en su ejecución práctica, tomando el contexto de la Orquesta Sinfónica como modelo de sociedad, encauzado al desarrollo de los diferentes procesos artísticos musicales, teniendo como eje transversal la formación ciudadana dentro de una **construcción educativa integral**.



Por su parte, la Escuela Municipal de Música de Popayán hizo su debut el martes pasado en el teatro Guillermo Valencia con un aplaudido concierto. En el evento se dieron a conocer los objetivos de esta escuela, el proceso de inscripción y selección de los beneficiarios, los docentes y las áreas musicales que se impartirán.



**Concierto de lanzamiento de la Escuela Municipal de Música de Popayán, efectuado en el teatro Guillermo Valencia.**

Entre tanto, la Sinfónica de Comfacauca se ha presentado en las sedes institucionales de la Caja, entre ellas el Centro de Atención Integral a la Familia, Caif, en la conmemoración de sus 15 años de labores; igualmente en el centro recreativo Pisojé. Próximamente ofrecerá conciertos en Popayán y en el norte del Cauca.



**Orquesta Sinfónica Comfacauca, en reciente presentación.**

Las dos agrupaciones buscan formar nuevos talentos musicales, niños, niñas y jóvenes, que además sean referente entre sus comunidades. Es así, que estas instituciones están rescatando un legado artístico para beneficio de los noveles músicos y de la sociedad en su conjunto, bajo la batuta de destacados maestros.